



Update Dezember 2018 Saphir Tec AG

Erneut Planzahlen für 2018 übertroffen

Die Saphir Tec AG erzielte im November 2018 einen Rekordumsatz und konnte damit die Prognose von 400.000 EUR für 2018 schon jetzt überschreiten. Mit gesteigertem Umsatz wurde bis Ende November ebenfalls ein höherer Ertrag als im Gesamtjahr 2017 erreicht.

Die Gesellschaft geht nunmehr für 2018 von einem Umsatz von mind. 420.000 EUR und einem Gewinn nach Steuern von ca 30.000 – 31.500 EUR aus.

Dieses entspricht einem Gewinn / Aktie zwischen 0,95 und 1,00 EUR nach 0,78 EUR (2017).

25. Jahre Saphir Tec und Hauptversammlung 2019

Die Saphir Tec feiert in 2019 ihr 25-jähriges Firmenjubiläum. Weitere Informationen zu geplanten Aktionen werden im Frühjahr 2019 folgen.

Die ordentliche Hauptversammlung wird nach Absprachen mit dem Aufsichtsrat am 3. August 2019 in Klink stattfinden.

Wir wünschen unseren Aktionären und Kunden eine besinnliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes, erfolgreiches Jahr 2019.

Diese Mitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, die auf den heutigen Erwartungen des Saphir Tec Managements beruhen. Sie bergen daher eine Reihe von Risiken und Ungewissheiten, weil sie sich auf zukünftige Ereignisse beziehen und von in der Zukunft eintretenden Umständen abhängen.

Saphir wird diese zukunftsgerichteten Aussagen weder aktualisieren, noch sie bei einer anderen als der erwarteten Entwicklung korrigieren, es sei denn, es besteht hierzu eine gesetzliche Verpflichtung.

Diese Mitteilung stellt weder ein Angebot zum Kauf von Aktien noch die Aufforderung zur Abgabe eines Angebots zum Kauf von Aktien in den Vereinigten Staaten oder in einem anderen Land dar. Die Aktien der Saphir AG (die 'Aktien') dürfen nicht in den Vereinigten Staaten oder U.S.-Personen oder für Rechnung von U.S.-Personen (wie in der Regulation S des U.S.-amerikanischen Securities Act of 1933 in der jeweils gültigen Fassung (der 'Securities Act') definiert) angeboten oder verkauft werden, es sei denn, sie sind registriert oder von der Registrierungspflicht gemäß dem Securities Act befreit. Die Aktien sind nicht und werden nicht gemäß dem Securities Act registriert.